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 学校が再開して２ヶ月。いろんな制約がある中ですが，日常を取り戻してきました。

１年生にもマスク越しですが表情が出てきました。元気よくあいさつをしてくれる生徒

も増えてきています。明日から夏休みに入ります。いつもよりは少ないですが，心の栄

養を蓄えるようにして下さい。ゲームやユーチューブに支配された生活だけは送らない

ように，子どもと話をしていくようにして下さい。 

 

 6 月４日(木)に自衛隊の方を迎えて新型コロナウイルスによる感染症拡大防止に向け

ての研修を行いました。手洗い マスク着用  三密回避，そして何よりも『清潔を保つ』

ことだそうです。食事や睡眠の大切さにも言及されていました。 

 6 月 19 日(金)先陣を切って教務主任：藤井夏樹先生が市教委 村上祥太郎指導主事を

迎え研究授業を行いました。生徒の主体性を育み，深い学びのある授業を目指したもの

でした。今年は，全教諭が 1 回研究授業をします。生徒の学力定着を期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 7 月 1 日(水)～3 日(金)で尾道消防署瀬戸田分署の方を迎え，1 年生から 3 年生まで

全員でＡＥＤ講習を受けました。いざというときに備え，今後は必須となってくると思

います。職員も夏休み中に研修を受け，資格を取る予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

短い夏休み 

校内研修 

ＡＥＤ講習会 

近隣の高校を招き，学校説明会を行いました。３年生。合格に向けて ファイト！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎1 学期を振り返ってみると，2 つのことが心に残っています。1 つ目は，新型コロナウイルス

の影響で学校が臨時休業になったことです。本当なら友達と授業を受けたり，おしゃべりした

りする楽しい時間だったはずが，自粛という形で，家で過ごすことになってしまいました。で

も 6 月から再開して，少しずつ取り戻せてきてよかったです。2 つ目は，期末テストです。中

学校に入学し，初めての大きなテストということもあって，どうやって勉強すればいいのかが

わからなくて，誰にも相談できず，ひとりで悩んでいるときがありました。悩み出すとだんだ

んしんどくなって，保健室に行くようになりました。田坂先生に相談すると，どうすればいい

のか一緒に考えてくれました。両親に話をすると，応援してくれるようになりました。少し自

信がついてテストを受けるとスッキリしました。まだ完全に元気ではないけれど，少しずつ元

に戻れたらいいなぁと思っています。                 【1 年 中尾心菜】 

◎僕が１学期に頑張った事は２つあります。１つ目は，教室で授業を受けたことです。難しい

授業もあったけど，簡単な授業もありました。２つ目は通学です。僕は三原に引っ越したけど，

瀬戸田中学校に通いたいので，船と自転車で通学しています。（因みに自転車は，１年の３学

期に杉原先生が特訓してくれて乗れるようになりました。）６時半に起きて自転車で港に行き，

船に乗って沢港についたら，もう一台の自転車で中学校に向かいます。早起きすることと船酔

いが大変でした。最近は早起きができない日もあるので，早起きを頑張りたいと思っています。

今年は新型コロナ感染症のせいで，長い臨時休業期間がありました。僕は全ての課題を終わら

せることはできなかったけど，今は国語と数学のワークに取り組んでいます。ほかの教科のワ

ークにも取り組もうと思います。１学期は頑張れたこともあれば，頑張れなかったこともあり

ました。頑張れなかったことを少しずつ頑張れる２学期にしたいです。【２年 田中耕太朗】 

◎私の好きなこと嫌いなこと 

   私は今まで外出することがとても嫌でした。というのも，自分で自分のことがあまり好きで

なく，人に会うのが嫌だったからです。でも最近，大好きなママが私のことをとても理解して

くれてから，ママと出かけてパンケーキなどを食べるのが，とても楽しくなりました。自分の

好きな服を着て大好きなママと出かけ始め，買い物をするようになって，自分のことが好きで

ないのが少し治ってきたと思います。かわいいものや好きな本を買いに行くことがとても楽し

いです。でも上手くいかないこともまだあります。私は頑張っているのに，いつも点数が悪く

集中力も続きません。友達関係を上手に作ることも苦手で，そんな自分が嫌いです。ほかにも

自分の嫌いなところがいっぱいあるけど，これからは自分のことを好きになるようにしていき

たいと思います。学校も勉強も嫌いだけど，2 学期も毎日学校に行って，少しずつ勉強も頑張

って，ちゃんとした社会人になりたいと思っています。           【３年 KS】 

３年高校説明会 

1 学期を振り返って 


